

## **Muskiz concluye el proyecto de la nueva biblioteca del Aula de Cultura para abrirla a final de año**

La nueva sala se ubicará en la segunda planta del Aula de Cultura y tendrá una extensión de casi 500 metros cuadrados con una inversión de 491.000 euros. Esther Gómez de Agüero Muskiz El AYUNTAMIENTO de Muskiz ha dado un paso más para la construcción de la nueva biblioteca que estará acabada antes de fin de año. Esta semana ha concluido el proyecto y ha aprobado la solicitud de subvenciones para sufragar los trabajos que ascienden a 491.000 euros.

El concejal de Biblioteca, Igor Lansorena, explicó que en verano pueden comenzar las obras. El nuevo equipamiento cultural estará ubicado en la segunda planta del edificio del Aula de Cultura del municipio y pasará a contar con casi 500 m<sup>2</sup> frente a los 140 de la actualidad.

La sala, situada ahora en el primer piso, se ha quedado pequeña para las diferentes actividades e incorporaciones que queríamos emprender, señaló el edil. Por ello en el nuevo espacio habrá lugar para actividades de promoción de la lectura como tertulias o cuentacuentos.

El nuevo centro dispone de áreas diferenciadas y distantes entre sí. Así, contará con una zona de trabajo de adultos que estará diferenciada entre un lugar de trabajo en grupo y un área de estudio y concentración.

Además, incorporarán ocho equipos informáticos a los dos de los que ya se dispone. Otro apartado estará dedicado a la lectura fácil: cómics, revistas y periódicos. La música también tendrá su lugar en esta nueva ubicación, así como el apartado de películas, que se va a incentivar.